

Schriftliche Anfrage betreffend warum hat die Basler Regierung Angst vor Moslems

15.5117.01

Im Januar, an einem Montag, musste die geplante Pegida-Demo in Dresden aus Sicherheitsgründen abgesagt werden. Der Grund waren Drohungen islamistischer Extremisten gegen Lutz Bachmann, den Organisator der Kundgebungen. Dies zeigt, wie sehr sich das Klima in Europa seit den Terroranschlägen in Frankreich verändert hat.

Plötzlich scheint es in Europa nicht mehr erlaubt zu sein, Kritik am Radikal-Islam oder an islamischen Parallelgesellschaften zu formulieren.

1. Warum wurde die Basler Pegida-Demo nicht erlaubt?
2. Warum werden aber fast zeitgleich 55 Aussenminister in Basel beschützt?
3. Hat die Basler Regierung Angst vor Moslems? Oder warum ist es nicht mehr in Basel erlaubt, Kritik am Radikal-Islam zu formulieren?

Eric Weber